



きらり

令和8年1月23日（金）No18
文責：校長



個性がきらり！～阿仁学園2026スタート～

3学期が始まりました。始業式では代表の児童生徒が3学期の抱負を発表しました。編み物の作品を紹介してくれた結姫さん、最高の返事&誠実な態度が光った璃來さん、「1.01の法則」と「0.99の法則」を基に決意を語った晴真さんと、それぞれの個性あふれる素晴らしい発表でした。

2026年が阿仁学園生そして地域の皆様にとって希望に満ちた年になりますよう、職員一同精一杯努力してまいります。本年もよろしくお願ひいたします。



3年代表 戸嶋 結姫さん



7年代表 片岡 璃來さん



8年 武田 晴真さん



集団登校再開！～ユキニモマケズ、サムサニモマケズ～

熊対応の一環として停止していた集団登校を約3か月ぶり再開しました。スクールガードの方々や地域の方々に見守られながら、子どもたちは元気に登校しています。阿仁学園生の元気な声が地域に響くよう、雪道の安全指導と併せて声をかけていきたいと思います。



元気に登校し、玄関でモーニングハイタッチ



「保護者アンケートへのご協力ありがとうございました」

12月にご協力いただいた保護者アンケートの結果を学校ホームページにアップしております。たくさんの方々から、本校の学校経営に対するあたたかいお言葉や激励をいただき、本当に有り難く感じました。また、よりよい学校づくりに向けた提案もいただきましたので、可能な範囲で具現化していきたいと考えております。



県学習状況調査の個人票配付

12月に4, 5, 7, 8年生で実施した秋田県学習状況調査の結果を配付しました。内容を確認の上、お子さんのやる気につながる声かけをお願いいたします。



なお、1, 2, 3, 6年生は、別の学力調査を実施しており、その結果については、後日配付いたします。



毎日寒い日が続きます。路面も滑ります。防寒対策、安全対策の観点から、子どもたちには、登下校時は手袋を着用するよう指導しております。ご家庭での声掛けをお願いいたします。

Topics

はつらつタイム

アニトレ



後期課程は、マラソンに代わって、ラダーやミニハードルを使ってトレーニングをしています。



前期課程はなわとびです。長く跳ぶことと、いろいろな技に挑戦することを頑張っています。

ふるさとかるた



2学期に全校で作ったふるさとかるたが完成し、3学期から縦割りでかるたを楽しんでいます。



8年生が地域の方々や市の職員のご指導のもと、郷土料理「けの汁」づくりに挑戦しました。

英語版パンフレット



8年生がスノキャンの英語版パンフレットを作成しました。阿仁合駅に置いていただいています。

工作クラブ



4~6年生が、佐藤正俊さんのご指導のもと、木材と竹を使ってネームプレートを作りました。

3学期の主な行事予定

1月 23日 (金) 学校運営協議会
 28日 (水) 除雪ボランティア (7・8年)
 30日 (金) 9年定期テスト
 2月 5日 (木) 新入生保護者説明会
 9日 (月) スキー教室・樹氷観賞
 16日 (月) 7・8年定期テスト 9年実テ 1~6年がんばりテスト
 18日 (水) 学年末 P T A
 20日 (金) スノキャン雪像制作

3月 4日 (水) 県立高校入学者選抜学力検査
 7・8年実力テスト
 6日 (金) 6・9年生感謝の会
 7日 (土) 卒業証書授与式
 13日 (金) 高校入試合格発表
 19日 (木) 修了式
 21日 (土) 春季休業日
 27日 (金) 離任式 (出校日)

※当初学年末 P T Aは2月 20日 (金) の予定でしたが、18日 (水)に変更させていただきます。



1月 22日 (木) ~学校報を執筆中~

数年に一度の寒波が続く中、明日 23日 (金) に、東京から教育財団と新聞社の方が来校する。目的は、本校の視察及び取材。さて、何を話そうか…。

今、本校に来ると、玄関で、かわいい雪だるまに会える。これは正泰さんと智紘さんが作ったもの。素朴なたたずまいでの、子どもたちやお客様をお迎えしている。★校内に入ると、新生徒会執行部が「モーニングハイタッチ」で迎えてくれる。手と手を合わせると、目と目も合う。心が通い合う一日のスタートだ。★先日は、梅井和子さん(冴太朗さんのおばあさん)や佐京奈緒美さん(寛哉さんのお母さん)が、8年生と一緒に「けの汁」を作ってくださった。具だくさんの逸品。最高の贅沢ではないか。★今年も、高堰久美子さん(凜さんのおばあさん)から、手づくりの胸花をいただいた。卒業する9年生のぶん、後期課程に進級する6年生のぶん、そして、4月の新入生のぶん。思いのこもった素敵なお贈り物。感謝の念に絶えない…。

「毎日寒いけど、毎日あったかい」

取材では、そう伝えようと思う。地域のやさしさや子どもたちの笑顔に感謝して。

